

RIBADEO

La tienda de Koodza arrasa y acumula gente de A Mariña y Asturias

► Su director cree que se abre una oferta que no había hasta A Coruña, Avilés o Lugo y está convencido de que la clientela responderá a ella

PABLO VILLAPOL
✉ ribadeo@elprogreso.es

RIBADEO. Ribadeo cuenta desde ayer con una nueva oferta comercial que, en este caso, no se trata de una oferta cualquiera, ya que supone la apertura de la primera gran superficie comercial de toda la comarca de A Mariña y del Occidente de Asturias destinada específicamente a artículos deportivos. Se trata de una tienda de 1.100 metros cuadrados de la marca Koodza, filial de la conocida Decathlon, dedicada a un total de 25 deportes que ayer abrió sus puertas a las 9.30 horas y que se encuentra situada en la zona de Vilar.

Su ubicación no es tampoco un asunto baladí, porque está en la zona de Vilar y con su apertura da continuidad a la existencia de un centro comercial de Eroski con gasolinera incluida, un BricoKing, el supermercado Lidl y ahora la tienda de Koodza. A ello casi con seguridad se sumarán nuevos negocios en muy poco tiempo porque a poco más de cien metros se encuentra el polígono industrial de Ribadeo.

Durante toda la jornada la apertura de Koodza demostró con creces la carencia existente, no ya en Ribadeo, sino en A Mariña y en el Occidente de Asturias, de un establecimiento de estas características dedicado a artículos

deportivos, tanto para su práctica activa, como ropa relacionada con el deporte aunque se utilice para uso común. Cientos de personas acudieron al local en una jornada que por momentos recordó a unos grandes almacenes en días de máxima afluencia de público.

IMPRESIONES. El director de Koodza en Ribadeo, Pelayo Álvarez, destacó la buena respuesta que encontró la tienda en su jornada inaugural y aseguró que por momentos, sobre todo por la tarde, registraron un lleno absoluto.

En el establecimiento trabajan un total de nueve personas con una media de edad de 23 años y como sucede en todas las tiendas

de esta cadena la venta se caracteriza por una libertad absoluta del cliente para buscar por su cuenta todo aquello que le interese.

Cualquier duda o cualquier necesidad es atendida por el personal que se encuentra distribuido por todo el local en todo momento.

Las marcas de ropa o cualquier otro tipo de artículo que se ofrecen son siempre, según destaca Pelayo Álvarez «de primera calidad, de nuestras marcas como puede ser Quechua», que es una de las más conocidas popularmente. Subraya igualmente que en todos sus productos «está garantizada una máxima calidad» y el mismo tipo de garantías que en cualquier otro establecimiento comercial.



Compradores en la jornada de apertura. JOSÉ M^a ALVEZ

El establecimiento expone productos de 25 deportes diferentes en 1.100 metros cuadrados con 86 plazas para aparcamiento

Precisamente en esta primera jornada, mucha de la clientela que se desplazó a Koodza en Ribadeo lo hizo atraída por el reclamo de sus ofertas en ciertos artículos concretos, cuyos bajos precios llaman mucho la atención.

Encuesta ¿Qué le parece la apertura de la nueva tienda de Koodza?

CECILIA GARCÍA
ASTURIAS



«Yo vine desde Asturias para ver cómo estaba esto porque es algo que no había en toda la zona, tampoco en

la nuestra, y no me gustó tanto como creía. Hay muchas cosas, pero tampoco tanto como te hacen creer, y luego de los precios, bueno, no encontré yo tantas gangas como se dice. No me parece barato»

JOSÉ CEREZO
RIBADEO



«Aún no pude ver muy bien todo lo que tienen dentro, así que no puedo opinar mucho. Pero sobre lo de que se

ponga algo así en Ribadeo a mí me parece fantástico, porque la gente que viene aquí luego pasará por Ribadeo a tomar algo. Por lo que veo, hay bastante gente de fuera, y eso es bueno».

MARI CARMEN GARCÍA
ASTURIAS



«Yo vine con mi hermana para ver qué tal estaba y la verdad es que me pareció muy bien. Encuentro que

tienen un montón de cosas que no hay en otras partes. Luego está lo de los precios, que siempre es algo importante y, al menos para mí, hay cosas que están baratísimas. Creo que está muy bien».

FRANCISCO IRIARTE
RIBADEO



«A título personal, y no como presidente de Acisa, tengo que decir que preferiría que no se pusiesen estos

establecimientos, pero como se van a poner sí o sí, yo creo que es mejor que se pongan en Ribadeo, porque de lo contrario acabarían yéndose a Navia, a Foz o a otro sitio, y la gente iría ahí en lugar de venir a Ribadeo».

El Porta da Auga ultima la que será la última Feira da Ciencia en este centro

► El alumnado presentó la decimoséptima edición, para la que hicieron un estudio específico sobre la ría

DELEGACIÓN

RIBADEO. El alumnado del instituto Porta da Auga de Ribadeo ultima estos días la que será la decimoséptima edición de la Feira da Ciencia, que este año presentará nada menos que 120 actividades diferentes y que se da la circunstancia, según sus propios protagonistas explicaron, de que podría ser la última que se haga en las

instalaciones de este instituto, debida a la próxima fusión con el IES Dionisio Gamallo Fierros que hará que las enseñanzas de ambos se centralicen en las instalaciones de este último.

Pero por el momento la Feira da Ciencia mantendrá completamente sus signos de identidad y lo hará entre el martes y el viernes de la semana próxima con una tanda de experimentos agrupados en las secciones de astronomía, biología, física, informática, matemáticas, plástica, química y otra serie de trabajos diversos realizados en este caso por el alumnado perteneciente a diferentes cursos de la ESO.

Fueron los propios alumnos los que destacaron especialmente de entre todo lo que se podrá ver este año un trabajo que realizaron sobre la Ría de Ribadeo. No se trata de algo unidimensional, sino que abarca varios campos y subrayaron que tuvieron que trabajar durante varios meses en el mismo. Como resultado, analizan su origen, su morfología, las aves invernantes en el estuario así como su adaptación al mismo, la flora que la puebla, los cultivos marinos, los procesos de sedimentación que causan los conocidos tesones e incluso se repasan los censos de aves que se vienen realizando de forma regular.



Presentación de la Feira da Ciencia. JOSÉ M^a ALVEZ

A partir ahí no faltan las curiosidades habituales como la aplicación del teorema de Pitágoras a la construcción de un campo de voley-playa con una cuerda y doce nudos, un monográfico sobre la leche, la construcción de un cubo de papel sin necesidad de utilizar ningún tipo de material adhesivo,

un estudio sobre el agua en nuestros edificios e incluso un repaso a los extintores ubicados en lugares públicos de Ribadeo.

Lo único que piden es que se piense en el trabajo que hay tras cada experiencia que el público en general podrá ver de 16.00 a 18.00 horas.